



## EL ÁREA SANITARIA DE VIGO IMPLANTARÁ ENERGÍAS RENOVABLES EN 4 CENTROS DE SALUD

- *El Sergas acaba de contratar las obras de actuación para dotar de calderas de biomasa y de sistemas de aerotermia a los centros de salud de Coia, Teis, Cangas y Mondariz*
- *Se trata de introducir energías renovables para consolidar una sanidad pública más sostenible*
- *Las actuaciones parten de una colaboración con el Instituto Energético de Galicia y se alinean con la Estrategia de Economía Circular*

**Vigo, 1 de febrero de 2024.** La Xunta de Galicia acaba de publicar en su portal de transparencia la adjudicación de la implantación de energías renovables por un importe de 501.751 euros en cuatro centros de salud del Área Sanitaria de Vigo.

En concreto, se adjudicó a la empresa *Elecnor Servicios y Proyectos S.A.U.* las actuaciones en los centros de salud de Teis y Mondariz. En Teis, el importe de la adjudicación fue de 154.207 euros, con el objeto de aportar energía térmica mediante biomasa; y en Mondariz se invertirán 96.000 euros en la dotación de una caldera de biomasa.

Además, la empresa Esqueiro resultó la adjudicataria de las obras a realizar en los centros de salud de Coia y Cangas. En Coia, el importe de adjudicación fue de 129.544 euros para poner en marcha un sistema de aerotermia; y en Cangas fue 122.000 euros para dotar al centro de calderas de biomasa.

En general, en Galicia se invertirán 1,5 millones de euros para introducir energías renovables en 14 centros de salud.

### **Una sanidad pública más sostenible**

Este contrato se materializa a través de un acuerdo entre el Sergas y el INEGA, dependiente de la Consellería de Economía, Industria e Innovación, que promueve a través de la Agenda Energética Galicia 2030 la integración de energías renovables en edificios públicos y facilita su cofinanciación por el programa operativo FEDER Galicia 2014-2020.

Por su parte, el Sergas aprobó en junio su Estrategia de Economía Circular con la minimización del consumo de combustibles fósiles como una de las líneas de su primer eje. De este modo, estos contratos corresponden a una apuesta clara del Gobierno gallego por las energías renovables y por la economía circular, en la que se implican distintos departamentos de la Xunta y en la que se integra también la sanidad pública gallega.